
DOMINGO III DEL TIEMPO ORDINARIO (Ciclo B) 
 
 El domingo pasado se nos recordaba en las lecturas la presencia de Dios entre nosotros. 
Hoy se nos invita a no desaprovechar el momento presente. La invitación de Dios es 
insistente, y no se puede postergar la respuesta.  
 En la primera lectura se nos muestra cómo el pueblo de Nínive acogió la llamada a la 
conversión del profeta.  
 Y san Pablo nos dice que «el momento es apremiante».  
 Con otras palabras, en el evangelio se nos indica la inmediatez del reino de Dios. 
Comentando la presura con que Andrés y Pedro siguieron a Jesús cuando este los llamó, 
escribe san Jerónimo: «La fe verdadera no conoce intervalo; tan pronto le oye, cree, sigue, 
y se convierte en pescador de hombres». Responder sin dilación. 
 Podríamos preguntarnos cuántas veces no hemos retrasado la llamada que Dios nos ha 
hecho, y cuánto bien no ha dejado de hacerse por esa causa.  
 Las escenas del evangelio de hoy son elocuentes: Andrés y su hermano, al igual que los 
hijos del Zebedeo, no estaban desaprovechando el tiempo. Bien al contrario, unos estaban 
echando el copo y los otros remendando las redes. Ambas eran ocupaciones honestas. Pero 
Jesús les llama a algo más alto y ellos inmediatamente, dejando incluso a su padre con los 
jornaleros lo siguieron. La llamada apostólica no admite excusas, porque nada es más 
importante que el anuncio del Evangelio. Dios no dirige esta llamada a todos, pero sí que 
sirve para todos. 
 San Alfonso María de Ligorio abandonó una prometedora carrera de abogado, y Santo 
Tomás de Aquino huyó de ser abad. Otros santos lo han dejado todo para consagrarse al 
servicio de Cristo.  
 Son llamadas particulares en las que se cumple su vocación y al mismo tiempo son un 
signo para nosotros. Ver que hay personas que renuncian a formar una familia o a una 
carrera profesional para dedicarse al apostolado o consagrarse a la oración nos ayuda a 
entender la llamada a la «conversión» de que habla el evangelio. Si no hubiera personas 
que radicalmente lo dejaran todo, ¿seríamos capaces nosotros de intentar pequeños 
cambios en nuestra vida? 
 Aprovechemos este día para dar gracias por todos los religiosos de vida contemplativa, 
que nos enseñan la fugacidad del mundo presente de la que nos hablaba el apóstol. Por 
ellos se nos recuerda la transitoriedad de la vida y los bienes futuros.  
 Demos gracias también por todos los que, laicos o consagrados, renuncian a 
comodidades, ascensos, ganancias o prestigio, para servir al Evangelio. Ellos nos incitan a 
entregarnos más al Señor y ponernos a su servicio.  
 Gracias, Señor, por la familia de la Iglesia en la que nos ayudamos mutuamente. 
  



ТРЕТЯ НЕДІЛЯ ЗА ЗВИЧАЙНИМ ЧАСОМ (Цикл В) 
 
 Минулої неділі ми пригадували в читаннях про Божу присутність серед нас. 
Сьогодні ми запрошені не марнувати теперішнього моменту. Боже запрошення є 
наполегливим, і ми не можемо зволікати з відповіддю.  
 Перше читання показує нам, як жителі Ніневії прийняли заклик пророка до 
навернення.  
 А апостол Павло говорить нам, що "час настав невідкладний".  
 Іншими словами, Євангеліє вказує нам на близькість Царства Божого. Коментуючи 
поспіх, з яким Андрій і Петро пішли за Ісусом, коли Він їх покликав, святий Ієронім 
пише: "Правдива віра не знає перерви; як тільки вона його почує, вона увірує, піде за 
ним і стане рибалкою людей". Відповідайте без зволікання. 
 Ми можемо запитати себе, скільки разів ми не зволікали з відповіддю на заклик, 
який дав нам Бог, і скільки добра не було зроблено через це.  
 Сцени в сьогоднішньому Євангелії є красномовними: Андрій та його брат, як і сини 
Зеведея, не гаяли часу. Навпаки, один з них кидав пластівці, а інший лагодив сіті. 
Обидва займалися чесною справою. Але Ісус покликав їх до чогось вищого, і вони 
негайно пішли за Ним, навіть залишивши свого батька з робітниками. Апостольський 
поклик не визнає жодних виправдань, бо немає нічого важливішого за проголошення 
Євангелія. Бог не звертається з цим закликом до всіх, але він служить усім. 
 Святий Альфонс Лігуорі відмовився від багатообіцяючої кар'єри адвоката, а святий 
Тома Аквінський втік від абатства. Інші святі залишили все, щоб присвятити себе 
служінню Христові.  
 Вони є особливими закликами, в яких здійснюється їхнє покликання, і водночас 
вони є знаком для нас. Бачити, що є люди, які відмовляються від сім'ї чи професійної 
кар'єри, щоб присвятити себе апостольству чи молитві, допомагає нам зрозуміти 
заклик до "навернення", про який говорить Євангеліє. Якби не було людей, які 
радикально відмовилися від усього, чи змогли б ми спробувати зробити маленькі 
зміни у своєму житті? 
 Використаймо цей день, щоб подякувати всім монахам споглядального життя, які 
навчають нас швидкоплинності теперішнього світу, про яку говорив апостол. Через них 
нам нагадують про швидкоплинність життя і про майбутні блага.  
 Подякуймо також за всіх тих, мирян і богопосвячених осіб, які відмовляються від 
комфорту, просування по службі, вигоди чи престижу заради служіння Євангелію. 
Вони заохочують нас більше віддавати себе Господу і ставати на Його службу.  
 Дякую тобі, Господи, за сім'ю Церкви, в якій ми допомагаємо один одному. 


